



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA <b>ContraRéplica</b>	8	01/09/2023	OPINION



**JAVIER  
AGUSTÍN  
CONTRERAS  
ROSALES**

COLUMNA INVITADA

## Precisiones e imprecisiones

**E**l mes de agosto terminó, no sin antes cimbrar al país con declaraciones anticipadas, auto destapes o cartas abiertas a la ciudadanía. Por una parte, Alejandro Moreno empaña el proceso de selección de los representantes de la alianza opositora a la dirigencia de la defensa de la democracia, menoscabando la credibilidad del proceso, con sus apreciaciones fuera de tiempo, dejando en claro el miércoles pasado, que ellos como partido refrendan como lo hicieron los otros institutos políticos su compromiso con México, por lo que por le darán su apoyo a Xóchitl Gálvez para que presida el Frente Amplio Opositor como su candidata.

En cuanto a Beatriz Paredes ella es una mujer institucional, hará lo que se tenga que hacer y con el tiempo lo sabremos. Por otro lado, el Dirigente de MC publica una carta donde fija su postura clara y precisa, sobre una alianza con el frente opositor.

Dante Delgado a lo largo de 10 puntos claramente expresados, permite observar los hechos acontecidos en la historia reciente de nuestro país, que van desde el movimiento del 68 hasta los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, dejando en claro que son culpables tanto el PRI como el PAN, de la situación actual que vive la nación; expresa claramente que ve como un nefasto error el aliarse con los partidos que representan el pasado; sin recapitular que la actual clase política sin distinción de partido, son y han sido actores activos en la toma de decisiones de los últimos 40 años como mínimo, incluyéndolo a él, ya que desde 1985 ha participado en la vida política de la República, y como bien lo reconoce la generación de políticos a la que él pertenece, sin importar su afiliación, le han fallado a los mexicanos.

**En su carta abierta establece que existe una nueva generación de políticos comprometidos y valiosos, nombrando en primera instancia a Luis Donald Colosio Riojas y Samuel García quienes con un grupo de políticos jóvenes encabezan el relevo generacional, más MC no tiene la patente exclusiva del impulso de jóvenes en la**



**política, en todos los partidos empiezan a destacar jóvenes que le apuestan al futuro, mismos que no tienen que ver con el pasado reciente, más si con el futuro cercano.**

Es claro en sus posicionamientos y su sentimiento negativo a lo que representa el PAN y el PRI, no toma en cuenta a la ciudadanía que impulsó el Frente Amplio por México, dejando dudas si realmente su objetivo es llegar a ser una opción para la sucesión presidencial del 24, a través de un pacto con los ciudadanos o simplemente jugará como adversario del Frente Amplio por México, allanándose el camino a Morena y sus aliados.

**En su texto no hace referencia a los acontecimientos de los últimos 5 años, ni fija postura alguna frente a los acontecimientos que se viven en el México de hoy, en su carta abierta no existe un posicionamiento real, que vaya más allá de una rotunda negativa a la alianza.**

Si bien el partido naranja es una opción, antes que nada, debe de ser un crítico no solo del pasado que dieron sus orígenes, sino del presente que laceran a la sociedad de forma deshumana, por la falta de seguridad y de oportunidades; ya no podemos seguir culpando al pasado sin una propuesta real que dé a los mexicanos un respiro y fe en el futuro.

Hay mucho por hacer, desde el modelo educativo hasta el modelo económico, donde la concertación entre los grupos será esencial, está de más todo lo que no construya y permita la consolidación de un gran proyecto de Nación.

Bienvenido Septiembre, mes patrio y de rendición cuentas

#Por\_un\_solo\_México, #Septiembre\_mes\_de\_Rendición\_de\_cuentas.

•Colaborador de Integridad Ciudadana A.C.

Contador Público, Maestro en Administración Pública.

@JavierAgustinCo / @Integridad\_AC